



## GRC promueve Mesa Regional de Innovación en turismo, ambiente, educación y agroindustria

*Se presentaron proyectos para ser ejecutados en el corto y mediano plazo.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El Gobierno Regional de Cajamarca (GRC) a través de la subgerencia de Promoción de la Inversión Privada promueve la Mesa de Innovación en turismo, ambiente, educación y agroindustria, en alianza estratégica con la Universidad del Pacífico.

Javier Salinas, Director del Centro de Emprendimiento e Innovación de la referida universidad, señaló que "el objetivo de la Mesa de Innovación es generar proyectos emblemáticos para cada región, así como motivar a los actores relevantes con iniciativas que permitan atender las necesidades identificadas por sus grupos de trabajo".

En turismo, por ejemplo, se presentó un proyecto para la señalización del Centro Histórico; en educación, un plan de sistematización de contenidos referidos a la Innovación Pedagógica; y la promoción del bambú como alternativa sostenible contra la pobreza y protección ambiental, en el aspecto ambiental.

Asimismo, Salinas resaltó que se deben generar recursos en Cajamarca que impulsen el crecimiento de la región. "La riqueza de recursos que tiene Cajamarca, así como sus emprendedores, las investigaciones realizadas y otros grandes potenciales traerá consigo beneficios en el corto plazo".